

HANURA

Pisah Sambut Kapolres Batang, Pj Bupati Lani Dwi Rejeki Doakan AKBP Edi Rahmat Mulyana Betah Jalankan Tugas di Tanah Roban

Lutfi Adam - BATANG.HANURA.CO.ID

Jan 21, 2025 - 08:43



BATANG, - Pemerintah Kabupaten Batang menyelenggarakan acara kenal pamit

Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Batang di Pendopo Kabupaten Batang, Senin malam, 20 Desember 2025.

Dalam acara tersebut, AKBP Nur Cahyo Prasetyo secara resmi menyerahkan tugasnya kepada AKBP Edi Rahmat Mulyana.

Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, hadir didampingi jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Wakil Bupati Batang terpilih, Suyono.

Dalam sambutannya, Lani mengucapkan terima kasih kepada AKBP Nur Cahyo Prasetyo atas dedikasi dan sinerginya selama menjabat di Kabupaten Batang.

“Teriring doa, semoga Bapak AKBP Nur Cahyo Prasetyo semakin sukses di tempat baru sebagai Kapolres Klaten. Kami sangat menghargai prestasi dan inovasi yang telah beliau sumbangkan untuk Kabupaten Batang, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban,” ujar Lani.

Lani juga menyoroti berbagai pencapaian AKBP Nur Cahyo Prasetyo selama menjabat, seperti penanganan kasus narkoba, pengamanan Pemilu dan Pilkada serentak 2024, serta pencegahan tindak kriminalitas lainnya.

“Beliau sosok polisi yang humanis, energik, dan inovatif. Kami bangga atas kontribusi beliau yang telah membantu mewujudkan visi Polri Presisi di Kabupaten Batang,” tambahnya.

Selain itu, Lani menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kapolres Batang yang baru, AKBP Edi Rahmat Mulyana, beserta keluarga.

“Kami berharap Bapak AKBP Edi Rahmat Mulyana merasa betah di Tanah Roban dan dapat segera beradaptasi dengan kultur masyarakat Batang. Semoga sinergi antara Polres Batang dan Pemerintah Daerah semakin kuat,” harap Lani.

Dalam sambutannya, AKBP Edi Rahmat Mulyana mengungkapkan rasa syukurnya atas sambutan hangat dari Pemerintah Daerah dan masyarakat Batang.

“Kami mohon dukungan dari semua pihak agar dapat menjalankan tugas dan amanah sebagai Kapolres Batang dengan sebaik-baiknya. Semoga kerja sama yang telah terjalin dapat terus ditingkatkan,” ujarnya.

Sementara itu, AKBP Nur Cahyo Prasetyo menyampaikan permohonan maaf atas segala kekhilafan selama bertugas di Batang dan berjanji untuk membawa pengalaman baik dari Batang ke tempat tugasnya yang baru.

“Kami akan mengenang semua hal baik selama di Batang. Terima kasih atas dukungan yang luar biasa dari masyarakat dan Pemerintah Daerah,” ungkapnya.

Sebagai tanda penghormatan, Pj Bupati Batang, Forkopimda, serta tokoh agama dan adat memberikan cinderamata kepada AKBP Nur Cahyo Prasetyo. Acara kenal pamit ini diakhiri dengan doa bersama untuk kelancaran tugas Kapolres yang lama maupun yang baru.

Dengan pergantian ini, diharapkan kinerja Polres Batang terus meningkat dalam mendukung keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Batang.

Paman Adam